En la Ciudad de Balma de Mallorca, Capital de la provincia de Baleares, siendo la hora doce y treinta minutos del dia uno de septiembre de mil novecientos cuarenta y ocho, me constituyo en el Salónde Sesiones de esta Casa Consistorial con el Sr. Alcalde Don una -Coll Fuster, al dijeto de celebrar sesión ordinaria en primera convocatoria y habiendo transcurrido quince minutos sin que haya número suficiente de señores vocales para poder celebrarla, habiendo -presentado excusa legal los que han dejado de asistir, procede reunirse de nuevo, en segunda, el próximo dia tres de los corrientes,a
la misma hora.

EL ALCALDE,

EL SECRETARIO,

7-

Nº 68

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la provincia de Balea res, siendo la hora doce y treinta minutos del dia tres de septiembre de mil novecientos cuarenta y ocho, se reune en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Juan Coll Fuster, la Comisión Municipal Permanente con asistene cia de los Sres. Tenientes de Alcalde Don José Casasnovas Obrador, Don Miguel Nadal Pont, Don Antonio Roca Cabanellas, Don Gillermo - Aloy Salom, Don José Luis Pérez Loizaga, Don Antonio Garau Vidal, el Interventor de Fondos Municipales Don Jaime Busquets, asistidos demi, el infrascrito Secretario, al objeto de celebrar sesión ordinaria, en segunda convocatoria, y siendo ya las doce y cuarenta minuítos, el Sr. Presidente abre la sesión dándose lectura al acta de la-anterior que se aprueba por unanimidad.

Se aprueban cuentas.

Se aprueban cuentas que a - continuación se relacionan:

GOBIERNO Y FOLICIA: Una cuenta de J.Molinet, arreglo farcles 1.625-Otra cuenta de Juan Seguí, leña matadero 225 pesetas. Se conceden permisos obras a particulares dia encargada de los asuntos de Obras, se acuerda conceder quince permisos para obras a otros tantos particulares, segúnuna relación presentada que comienza por el interesado por Bon Antonio-Servera Bosch, construir casa en calle Vida; y termina por el solicitado por Bon Francisco Amengual Bujosa, reparar cielo raso en Carretera de-Lluchmayor, 30.

5. También a propuesta de Obras, se acuerda autorición obra a Don Ga--ción obra a Don Ga--briel Barceló, y valo
ración Parcela. ---un solar sito en la calle de la Barrera, para construir finca sobre la alineación.

Igualmente se acuerda valorar la parcela que ha de pasar a via apúblicaen la cantidad de trescientas veinte y seis pesetas con veinte y cinco céntimos. Dicho gastomserá satisfecto del Cap. XI arte 3 Partida 506
del vigente Presupuesto de Gastos, delegando en la Alcaldí para la firma de la correspondiente escritura.

Seguidamente se acuerda denegar en los siguien --Se acuerda desestimar tes términos la petición de condonación de arbipetición condonaciónde arbitrios a Don Mi guel Estade. trios solicitada por Don Miguel Estade Campodear be, propietario de la finca sita en Cala Mayor, C'an Estade, referentes a obras de apertura de un portal a una calle sin nombre: "El Art? 3 dela correspondiente Ordenanza de Exacción, dice así: Una ves concedido-el permiso por el Ayuntamiento, se notificará al interesado que puede-empezar las obras. Si en el curso de los veiente primeros dias de la notificación el interesado desiste de la ejecución de las obras autorizadas, previa petición por escrito, dirigido a la Alcaldía, vendrá obliga do al pago de los arbitrios correspondientes cuya ,liquidación de los-mismos le será presentada en el menor plazo posible."

En consecuencia y resultando que, según consta en el expediente, el 5 de enero siguiente a la autorización se comunicó al interesado el permiso,

procede desestimare la petición.

Se aprueba proyecto contribuciones especiales obraspavimentación calles Galera, Cordelería y otras. --- ción de un tramo de empedrado de la Plaza de Coll, y de acuerdo con lo esta blecido en el Decreto de 25 de Enero de 1945 y en el nº 2 del artº 106 de -la Ley Municipal de 31 de octubre de 1935, se tramite el proyecto, y que se una vez terminados los plazos para formular reclamaciones, previa propuesto de la Comisión respectiva, el Myuntamiento en Pleno resolverá definitivament te en lo que afecta al carácter municipal."

Acto seguido y también a propuesta de la Egnen cia de la Egnen cia de la Egnen cia de la Egnen cia de Alcaldía encargada de obras, se acuerda aprobar el proyecto de contribuciones especial aprobar el proyecto de la Calles de Callera, ción de las calles de Callera, ción de un tramo de empedrado de la Plaza de Coll, y de acuerdo con lo esta blecido en el Decreto de 25 de Enero de 1945 y en el nº 2 del artº 106 de -la Ley Municipal de 31 de octubre de 1935, se tramite el proyecto, y que se de la Comisión respectiva, el Myuntamiento en Pleno resolverá definitivament de en lo que afecta al carácter municipal."

18

Seguidamente y a propuesta de Fomento, se---10. Se acuerda conceder permisosacuerda conceder varios permisos para apenda para apertura de estableci-mientos. ra, traspaso o traslado de establecimientos, según una relación presentada, que comienza por el interesado por Don Barto lomé Oliver Cabrer, y termina por el solicitado por Doña Dolores Villalonga Salinas. Acto seguido y también a propuesta de Fomen-10. Se acuerda autorizar coloca-to, se acuerda autorizar a Don Emilio Tramu-ción de Panteones .-llas Perales para que sobre la sepultura nº 496 del Cuadro 2º, pueda colo-de car un panteón.

Se autoriza a Don Enrique Manera Rovira para que sobre la sepultura nº 100de la Via de San Pedro, pueda colocar un panteón.

Se acuerda autorizar a Don Pedro Sabater Tous para que sobre la sepultura-

nº 71 y 72 pueda construir un panteón.

Todos ellos deberán sujetarse a los planos presentados de acuerdo con les cuales se les concede la autorización.

Se acuerda autorizar instalación horno vidrio soplado. ————— Juan Salvá Campo de Arbo y a Don Antonio—
Sbert para que puedan instalar un horno dedicado a la fabricación de vi——
drio soplado en la comfluencia de las calles de Rosselló y Calafat siempre y cuando no causen molestias al vecindario y cumplan cuantas disposiciones puedan emanar de este Ayuntamiento y demás Organismo Oficiales.

l2-bis.
Se acuerda autorizar instalación de trituración sucedánes de café y azúcares en polvo.-----

Seguidemente se acuerda autorizar a Don-Juan Gomila Sabater para instalar en lacalle del Sindicato nº 108 una industria

de trituración de sucedáneos de café y azúcares en polvo, siempre y cuando no cause molestias al vecindario y cumpla cuantas disposiciones emanen deeste Ayuntamiento y demás Centros Oficiales.

La nº 96 del Cuadro 4º pasa a nombre de Don Tomás Bosch Bestard.

La nº 4 de la Via de San Agustín pasa a nombre de Don Antonio Pocoví Mas.

Se acuerda adjudicación concurso suministro talonarios Arbitrios. nitivamente el Concurso de su inistro de talonarios para el Negociado de Admón. de Arbitrios para el Ejercicio de-1949, a Don Bernardo Ferragut, por la cantidad de veinte y dos mil cuatrocientas ochenta y siete pesetas.

Se acuerda verificar pago a buena cuenta de la cantidad de treinta y cinco mil pesetas al contratista de las obras del proyecto de evacuación de aguas pluviales en Santa Catalina, Don Antonio Peregrín Navarro, cuyogasto se satisfará con cargo al Cap.XI art2 3 Parrida 506 del vigente Presupuesto.

an Dichard Dagendra: En e te estado y no habiendo en el Orden del Dia otros asuntos de que tratar, el Br. Presidente declara de organita los-signientes:

Se aquerda duras por enterada secrito Ingeniero Obras Puer- Ingeniero Director de Obras Puer- to agradeciendo felicitación.

strantel par est. Corporation con motivo de la labor de dispeto de la labor de dispeto de seta Capital.

Se acuerda verificar demonte en Via San Pedro, Cementerio. - accorda verificar de monte en Via San Pedro, Cementerio. - accorda verificar el desmonte y explananión de tovrença en la Via 6 - San Pedro, del Sementerio Cat lico, coe la 
de servir para enclusaciento de las Captillas inlines sechas do concetreiros. Se accorda in almente entrejar Ellhen trabajos al Castajusta Den Mignel Marcé Jampine. El parti, que importa 9.500 pto., se baca efectivo del Cap. 7 arte 2 Partida E45, del vigente Presupuento.

Se aquerda el pago de los devengos reglamothtarios al Sr. Beo tario, Interventor y Depo sitario es maignados en Presupuesto extraordinario de 20-de marso último.

los derguidos regimentarios at 3r. Secretario, Interventor, Depositari y Jose de la Socción de Coministra-

Mé margo último, al objete de une por el Banco Local de Gréni o de-Bapaña, meno libradas 13.622 53 pasetas consignadas en el Cap. 62.-Aria Primero, del indica o presupuesto.

## Ruegos y Preguntas:

GARAU: Lamento la ausencia del Precidente de la Comición porque que via hacerle un cuego. Dosde hace veinte diam estia ceonras la harria da de la Garai pero lo má. Colorumo co que las obras que han ejecuta que un la acora contigua en la caeretera del Pont d'Inda se has producido unos desniveles enumes y con la conceldad se predun producir a appidentes. Como coma particular he hecho gentiones gero no han base roublitudo.

PRESIDENTE: Du que no hay bombillan o finico?.

GARAU: No has fluide y la installación fué costeada por los ventinos.
Estate también el geligro de los ciclistas, que, um farel, lo estaten a una al monor desposido.

Passible : Tatable anunciado para el die de hoy de a las doce ventró na los "emipiatas" en visita efficial a maluda, al apentamiento. Jon motivo de viriadión del programa de regatas as traslado la visita a las Vede la tarde de hoy; posteriormento me han dicho que no nos melesbárasos ni se tenara o con desconsideración el que no efectuaran esta vinita y que, por tarte, quedaba suprimida. Pensibanos corresponder con ena copa de vino español, pero sin la visita se ha suspendido queda--- suas moto el lunca. Le digo como selarmión a una nota que ha publica do la prensa, ques ha sparación en si sentido de que se outpendia el -- lunca. Reta no ha sido nespendido. La que ha nido suspendida ha elas la visita, y e que consecuencia, no hay lunh, Repito que ha elas la visita.

En este estado y no habiendo más aquatos de que tratar, ein que ningún otro señor quistera hacer nos de la polabra, el Sr.Presidente slondo -